

まちのスケッチブック

5月には多くの方々のご支援により、2期目の信託をいただき再び市政で仕事をさせていたたくこととなりました。この混迷する時代にあって、泉佐野市におきましても未曾有の財政難という大問題を抱えております。財政再建や環境問題、広域行政や地方分権といった21世紀の地方政府での大きな流れの他にも、関空国際空港とともに進む都市化への対応、府下最低の下水道の普及率（22%）に見る十分でないインフラ整備、また未成熟のりんくうタウンなど泉佐野市独自が抱える諸問題、多くの課題がある中での新たなスタートに際して、今まで以上に気を引き締め、市民の方々の高度化する行政へのニーズ等にも「財政難の中であっても何とか応えていく」よう精一杯努力して参ります。どうか今後とも千代松大耕の活動に対しまして深いご理解、暖かいご支援賜りますようお願いを申し上げます。



泉佐野市議会議員 千代松 ちよまつ ひろやす 大耕 28歳

区分		単位	金額
室料差額	特別室	市内	1日 15,000円
		市外	1日 20,000円
	個室	市内	1日 6,000円
		市外	1日 10,000円
正常分娩	時間内	市内	1胎 50,000円
		市外	1胎 60,000円
	時間外	市内	1胎 60,000円
		市外	1胎 70,000円
	深夜	市内	1胎 70,000円
		市外	1胎 80,000円

5月の宗佐野市議会議員選挙後初の定例議会が開催されました。今議会において上程されました議案の中で争点となつたのは、議案第39号「市立泉佐野病院の料金等について」であります。この条例は泉佐野病院の料金今まで市外、市内料金が一律であつたものに対し、室料と分娩料に關して一定の市外料金を設け、泉佐野市民の方々と市外の方々に料金の差をつけることとなります。泉佐野病院は泉州地域の中心高度医療機関として、また広域連携の観点からも今まで、泉佐野市民の方々と市外の方々の料金を同一に設定しておりましたが、今回泉佐野市の財政危機を乗り越えるためと病院の経営改善という両面から下記のように料金の差を設けること（今年の9月から）が決定いたしました。

六月定例議會

問題となつてゐる啓発ビデオは1997年の事業として発注し、その制作費150万円は寄付金から98年に業者に支払われております。しかし解説のためのシナリオを協議会の職員が作成せずに作業がストップしましたままでなつてゐるという状態でありました。この件に関して社会福祉協議会は「改革調査委員会」を設けて、この問題の解明に取り組みました。そしてその処置としまして、啓発ビデオ作成に携わった職員を減給処分とし、既に辞表を出している職員に対してはその辞表を受理する、また啓発ビデオの早期完成を目指すとの報告がありました。泉佐野市社会福祉協議会の信頼回復のためにも適切な処置のもとに問題を解決させて新たなるスタートをきつていただきたいと願っております。

6月26日に開催されました議員協議会で社会福祉協議会の啓発ビデオの問題に関して、議会に対しての報告がありました。「市民からの寄付金約150万円で啓発ビデオを発注しながら、4年間も未完成のまま放置している」と今年の3月10日に新聞報道がありました。

今回の料金の改定で1年間に約4500万円の增收となる試算が出ております。また初診時特定療養費も改定され(400円→750円)これによる年額での增收は約500万円で、2つを合わせると約5000万円の增收となる見込みであります。

議員協議会

お問い合わせ

泉佐野市松原2-5-31 TEL 58-1708 FAX 64-9478
ホームページ <http://www3.ocn.ne.jp/~chiyo51/> メール chiyoma51@hotmail.com
2002.7第12号 *「まちスケ」のバックナンバーが必要な方は連絡ください。

議會質問

6月の定例議会におきまして「教育について」の質問を行ないましたのでその内容を報告いたします。

安全管理について

千代松 大阪教育大付属池田小の痛ましい児童殺傷事件より一年が経過した。事件後一年を経過しての泉佐野市の学校管理に関する安全対策の現状は?

教育部長

事件直後の本市での対応は校門を閉鎖し各校園の2カ所にモニタ付インター1ホンを設置し職員室から不審者に対処できるよう実施している。また小中学校の全児童、生徒ならびに教職員全員に防犯ブザー1を配布した。今年度も4月に小学生の児童全員に配布を行い、児童・生徒の安全確保に努めている。

編目表

本年度より各小中学校において新学習指導要領に基づいて「総合的な学習の時間」が導入された。泉佐野市の学校では総合学習の時間にどのような内容の授業が行われているのか?

教育部長

本市における小中学校での取り組みは例えば日新小学校では4年

ノミニ流重にへして

完全週五日制が導入され、多感な時期の中学生が週末をどのように過ごすかが、今後検討されるところであると考える。その中で「クラブ活動」というものは重要な役割を占めてくると思う。泉佐野市内各中学校のクラブ活動の現状は?

教育部長

本市中学校5校のクラブの合計数は79クラブでそのうち運動部が50クラブ、文化部が29クラブである。各校の運動クラブへの所属率は

教育部長

今年度から泉佐野市で何校かの校区において地域教育協議会が立ち上げられたと聞く。地域教育協議会の主旨及び今後の活動展開は?

地域教育協議会について

今年度から泉佐野市で何校かの校区において地域教育協議会が立ち上げられたと聞く。地域教育協議会の主旨及び今後の活動展開は

教育局長

3年度卒業式並びに平成14年度入学式の国旗掲揚・国歌斉唱の実施状況を尋ねる。

千代松大耕
プロフィール

- 1973.10.3 泉佐野市松原生まれ
1986.3 泉佐野市立第一小学校卒業
1989.3 泉佐野市立佐野中学校卒業
1992.3 同志社香里高等学校卒業
1996.3 同志社大学経済学部卒業
1998.7 Lincoln University MBA Program 修了
1999.4 株式会社 堀場製作所 入社
2000.2.6 泉佐野市議会議員初当選
2002.5.19 泉佐野市議会議員2期目当選